



## aus dem Elternbeirat... Dezember 2008

Liebe Eltern,

zum Anfang des Schuljahres wurde für 2 Jahre ein neuer Elternbeirat gewählt. Die Wahl fand unter sehr guter Beteiligung statt, auch die Aufstellung der Kandidaten ging problemlos über die Bühne, wenn man auch aus demokratischer Sicht gerne mehr Kandidaten zur Wahl hätte.

Das Warten auf das Wahlergebnis wurde durch einen sehr informativen Vortrag unserer Schulpsychologin Fr. Odoj verkürzt, der wir, genauso wie unserer ausgeschiedenen Vorsitzenden Annette Karl, noch 'mal ganz herzlich „Danke schön“ sagen wollen.

Unsere Mannschaft setzt sich zu einer Hälfte aus „altgedienten“ und zur anderen Hälfte aus neuen Mitgliedern zusammen. So dürften einerseits neue Ideen und frischer Mut in unsere Reihen einziehen, andererseits Kontinuität gewährleistet sein.

Wir wollen Sie heute, wie schon in den letzten Jahren, in loser Folge über unsere Arbeit informieren und über das Geschehen in der Schule aus Elternsicht berichten.

### **Schulbus**, von Sabine Meseck-Lang

**Kreislaufprobleme- keinen Sitzplatz - zuviel Enge?**

Wie verhält es sich mit der Beförderungssituation unserer Kinder? Hin und wieder wurden dem Elternbeirat vereinzelt Klagen über die Bussituation zugetragen.

Nachdem das Schuljahr jetzt schon einige Zeit läuft, interessieren wir uns dafür, wie momentan die aktuelle Lage mit den Schulbussen ist, damit wir (wenn nötig) konkrete Schritte einleiten können.

Unsere Bitte an Sie als Eltern: Informieren Sie uns (kurze E-Mail auf unserer Homepage oder Anruf) wenn es Probleme bei der Beförderung ihrer Kinder gibt.

### **Girls' Day**, von Burgl Scheuermann

Am 23.04.09 findet schwerpunktmäßig für die Mädchen der 8./9. Klassen des DGK auf freiwilliger Basis der Girls' Day statt. Dieser bundesweite Aktionstag soll einen Einblick in Berufsfelder ermöglichen, die Mädchen normalerweise nur selten in Betracht ziehen. Auch für Jungen kann dieser Tag zur Berufsorientierung dienen.

Falls für dieses Angebot Interesse besteht, bitten wir um Anmeldung im Sekretariat bis 13.02.09, damit dieser Tag genauer geplant werden kann.

## 60-Jahr Feier, von Gerhard Finger

---

Die 60-Jahr Feier unserer Schule war, wie aus aller Munde zu hören, ein toller Erfolg. Die ganze Schulfamilie hatte wieder einmal Gelegenheit sich einer breiten Öffentlichkeit in ihrem besten Licht zu zeigen. Dazu hat unser Cafe sicherlich auch seinen Teil beigetragen- vielen Dank für die vielen leckeren Kuchenspenden, ohne die so eine Aktion nicht möglich wäre.

Lediglich aus den Reihen der ehemaligen Schüler war leise Kritik zu hören, weil sie gerne besser informiert worden wären- für die ganz „Alten“ ist halt auch ein nur 60ig jähriges Jubiläum ein willkommener Anlass sich einmal wieder zu treffen. Beim nächsten Mal wird auch das besser- versprochen. Bei dieser Gelegenheit sei der BRK-Bereitschaft Kelheim ein herzlicher Dank gesagt; sie hat uns unentgeltlich die Zelte für den Pausenhof geliehen und zu fast nachtschlafender Zeit auch aufgebaut.

## Kuchenplatten- Abholung, von Bernd Adelung

---

Der Elternbeirat möchte allen Eltern die zur 60 Jahr Feier einen Kuchen gespendet haben recht herzlich danken. Der Kuchenverkauf war ein voller Erfolg und kommt den Schülern durch die Unterstützung einiger Projekte durch den Elternbeirat wieder zugute.

Auf diesem Wege möchten wir einige Spender daran erinnern, dass sich ihre Kuchenplatten noch in der Schule befinden. Eine Rückgabe an die Besitzer ist momentan leider nicht möglich, da die Platten nicht, oder nicht mehr beschriftet sind. Wir möchten daher die Kuchenspender bitten ihre Kuchenplatten bis Ende des Jahres abzuholen, da diese in den durch die Baustelle beengten Platzverhältnissen doch sehr stören. Außerdem werden diese sicherlich für andere Kuchenprojekte benötigt.

## Fahrradfahrer- Sicherheit

---

Herr Fränkl bittet uns, darauf hinzuweisen, dass trotz der in der Früh noch herrschenden Dunkelheit viele Kinder mit unbeleuchteten Fahrrädern unterwegs seien. Insgesamt sollten die Kinder zu mehr Vorsicht, Umsicht und Rücksicht im Straßenverkehr ermahnt werden, damit es nicht irgendwann doch zu einem (schweren) Verkehrsunfall kommt.

Wie immer kann dieser Rundbrief nur einen Einblick in unser Wirken geben; falls Sie Fragen oder Anregungen haben stehen wir Ihnen am einfachsten über unsere homepage [www.dgk-elternbeirat.de](http://www.dgk-elternbeirat.de) zur Verfügung, aber auch zu einem persönlichen Gespräch oder einem Telefonat findet sich immer Zeit.

Zum Schluss möchten wir noch auf unseren Spendenaufwurf hinweisen; über die Verwendung der Spenden werden wir in einem unserer folgenden Berichte informieren.

**Wir wünschen uns allen für die kommenden Feiertage Ruhe und Erholung und für das Neue Jahr alles Gute.**

für den Elternbeirat, Gerhard Finger

